

DEPORTES | Motociclismo

Una gran concentración motera conmemorará el medio siglo del Moto Club Nazaret

Los actos se desarrollarán durante los días 29 y 30 de junio con el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora como epicentro.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 13 de junio de 2024 - 16:45



El Moto Club Nazaret celebrará su 50 aniversario con una gran concentración motera durante los días 29 y 30 de junio.

Surgido en el seno del Centro Juvenil Nazaret, de donde tomó el nombre, desde su creación en 1974 ha sido el colectivo encargado de la organización de eventos relacionados con el deporte del motor de las dos ruedas en sus distintas modalidades, destacando en este sentido las pruebas de trial y motocross, así como las concentraciones y rutas en los últimos años.

De ahí que esta concentración suponga, en palabras de sus organizadores, uno de los eventos de mayor envergadura que ha organizado este colectivo en su medio siglo de historia, suponiendo a la vez el arranque oficial del verano en Priego, como así destaca en la presentación del mismo el concejal delegado de Deportes del Consistorio de nuestra localidad, Antonio Navas.

Navas, que destacaba la labor de la junta directiva del moto club, señalaba que la presencia en Priego de más de 400 moteros, supondrá un acicate para el comercio y la hostelería, animando a sus responsables a que la entidad cumpla otros cincuenta años más.

Por su parte, Valentín Márquez, vicepresidente del Moto Club Nazaret, incidía en la importancia del acto organizado para este cincuenta aniversario, enumerando las actividades previstas para las dos jornadas, destacando en este sentido las previstas para el sábado, entre ellas un paseo mototurístico, un almuerzo, la exhibición acrobática con moto de Rider 66 y la actuación del monologuista Cristian García, así como un desfile de antorchas que partirá desde el recinto ferial y que recorrerá distintas calles de Priego hasta llegar a la plaza de la Constitución, donde se dará lectura a un escrito en homenaje a lo moteros caídos.

Según Márquez, las previsiones apuntan a que se podrá contar con la participación de 300 a 400 motos, lo que suponen de 600 a 700 personas, destacando que el evento, que tendrá como epicentro el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora, está abierto al público previo pago de una entrada con consumición.

En lo que respecta al domingo, hay previsto un recorrido por la Subbética, con una parada en Castil de Campos, a la que seguirá un almuerzo, un concierto, el sorteo de regalos y la despedida de los participantes.

Por último, los miembros de la organización agradecieron a la aportación realizada por las empresas que patrocinan la concentración así como la colaboración del Consistorio prieguense.